



# 七五三祝い会



2021・11・15



千歳飴は1000歳くらい長生きできますように、長い飴のように長生きできますようにと願いを込めて作られた飴です。



わらしべ第二保育園では、『木のように、まっすぐ元気におおきくなりますように…』と願いを込めて。千歳飴の代わりに、木の年輪に似ているバームクーヘンを毎年プレゼントしています。

バームクーヘンは木の年輪に見立てた縁起の良いお菓子とされています。みんなも木のようにたくましく、元気に年を重ねていけますように・・・★

今日は七五三祝い会でした！7歳・5歳・3歳の成長をお祝いし、これからも元気に育つようお願いをする日です。

昔は病院や色々な種類の薬がなかったため、病気になっても治すことができず、3歳まで生きるのが難しかったそうです。大きく成長したこと、元気に生きていられることを神様に感謝したいですね。

今は病院もたくさんあって、風邪もお医者さんに治してもらえますが、いっぱい寝て、いっぱい食べて、丈夫な体で元気に保育園に来てくれますように！！

とても良いお天気だったので、全部のクラスで集会に参加しました。

今日のメニューはお赤飯とぶりの照り焼きです。ぶりは出世魚と呼ばれていますね。幼児クラスでは、給食の吉野先生が来てくれて、お祝い膳メニューについてお話ししてくれました。

